

学生・若手交流シンポジウム

8月29日(木)
14:30～16:30

「そうだ、大学院行こう！」

薬理学関連教科担当教員会議の空いている時間帯を有効に活用し、大学院に行くことの意義や研究の楽しさ、またその後の進路などについて、現役大学院生・大学院既卒者（企業、病院、大学勤務）の計4名の若手の方にご講演いただきます。学部学生や大学院学生、若手の教員の皆さんのが気軽に参加し、質疑応答なども含め、膝を交えた交流会になることを願って企画しました。

講演者

1. 入江雅彦 氏(日産化学株式会社)

2018年3月 東邦大学大学院 薬学研究科医療薬学専攻 博士課程 修了 [博士（薬学）]

2. 朝倉充俊 氏(信州大学医学部附属病院 薬剤部)

2017年3月 北里大学大学院 薬学研究科薬学専攻 博士課程 修了 [博士（薬学）]

3. 寺田侑加 氏(神戸学院大学薬学部)

2017年3月 近畿大学大学院薬学研究科薬学専攻 博士課程 修了 [博士（薬学）]

4. 兼久賢章 氏(九州大学大学院薬学研究院ライフイノベーション D2)

2018年4月 九州大学薬学府薬学研究院博士後期課程 進学